

Prix du Jeune Méritant (*), 3^{ème} édition avec la Mission Locale DynamJeunes

La Société des Membres de la Légion d'Honneur a décerné cette année le Prix du Jeune Méritant à une jeune Louveciennoise de 24 ans, **Constance Vermersch** pour avoir entre autres, créé dès l'âge de 18 ans, l'association humanitaire "Sous le regard d'Émile".

Son engagement auprès de la jeunesse sénégalaise et Louveciennoise l'a emporté sur les 14 autres candidats également méritants par leur exemplarité en actes de courage civique ou bien en engagements significatifs au sein d'associations à but social ou humanitaire.

Le choix n'a pas été facile pour le jury composé de douze communes et de cinq institutions partenaires dont la **Mission Locale Dynam Jeunes** qui présenta **Constance**. C'est pourquoi, la SMLH a souhaité remettre cette année un diplôme du Jeune Méritant à l'ensemble des candidats les remerciant de leur engagement citoyen.

Madame la Présidente, Marta de Cidrac salue ici le travail remarquable de Madame la Directrice, Nathalie KACI, et de son équipe de conseillers qui chaque jour accompagnent les jeunes de notre territoire dans la réalisation de leurs projets de vie. Constance en est un bel exemple inspirant voire « méritant » !

Pour plus d'informations sur l'association Le Regard d'Émile : <https://www.leregarddemile.fr/>



De gauche à droite : Marta de Cidrac, Sénatrice et Présidente de Dynam Jeunes, Marie-Dominique Parisot, Maire de Louveciennes, en fauteuil, Mathias Da Silva Champion paralympique La Boccia, Marie Le Bec, Ministre Déléguée chargée des Relations avec le Parlement, Philippe Oger, Lieutenant-colonel SDIS, Béatrice Descomps, Maire-Adjointe Communication ELV, Constance Vermersch, Lauréate, Florence Genouville, Première Adjointe au Maire, Nathalie Kaci, Directrice Mission Locale Dynam Jeunes, Laurent Lesage, Maire-Adjoint Jeunesse Sports Louveciennes, Emmanuelle Aubrun, Maire-Adjointe Santé social Sartrouville, Marie-Pierre Pillet, Proviseur du Lycée Jeanne d'Albret, Gilbert Audurier Président SMLH

() Le Prix du Jeune Méritant est organisé par la Société des Membres de la Légion d'Honneur (SMLH) au niveau national, et décliné par région. L'objectif est de renforcer le lien intergénérationnel avec les jeunes, et de récompenser ceux qui, par leur action, se sont distingués par des actes de civisme exceptionnels ou un engagement fort dans les domaines sociaux ou humanitaires.*